



assurances

11 bis av. de Boufflers 54000 Nancy Orias n°07013455 - Agent général







**Bureaux privatifs - Coworking** Salles de réunion - Domiciliation

**INFOS ET RÉSERVATIONS** 

 $\rangle$  03 72 39 59 39 - officestation.fr  $\langle$ 

#### **EXPERTISE COMPTABLE - CONSEIL**

# Yzico: une question de business model...

DANS UN UNIVERS DE L'EXPERTISE COMPTABLE EN PLEINE RÉVOLUTION AVEC LA DÉFERLANTE DE LA VAGUE DE L'INTELLIGENCE ARTIFICIELLE, LE GROUPE YZICO, RÉCEMMENT MENTIONNÉ DANS LE PREMIER PALMARÈS DES MEILLEURS CABINETS D'EXPERTISE COMPTABLE DE NOS CONFRÈRES DU POINT, ENTAME AUJOURD'HUI UNE NOUVELLE PHASE DANS SON DÉVELOPPEMENT. DE LÀ À PARLER DE LA MISE EN PLACE D'UN NOUVEAU BUSINESS MODEL, IL N'Y A QU'UN PAS.

«L'IA va nous permettre d'améliorer notre valeur ajoutée et nous permettre de consacrer beaucoup plus de temps à l'accompagnement et non plus au simple traitement des données.» L'intelligence artificielle, même pas peur Yann Olivier, le directeur général d'Yzico. À l'instar de l'ensemble des professionnels du Chiffre (et du conseil) et comme dans la quasi-totalité des secteurs d'activité, la vague déferlante de l'IA commence réellement à changer les codes et les modes de fonctionnement. «L'IA n'est qu'un des éléments à prendre en compte aujourd'hui au même titre que la transition digitale ou encore de la transition humaine actuelle au niveau des recrutements. La grande question aujourd'hui est de savoir comment on repense notre business model et surtout tout faire pour que cela continue à fonctionner. C'est une équation aujourd'hui à de nombreuses inconnues.» Histoire d'y faire face, ce groupe d'expertise comptable et de conseil renforce (et réaiguille) sa feuille de route programmée pour 2024-2026. La fusion avec le groupe Expertis CFE (en avril 2021) est «aujourd'hui digérée», comme l'assure Yann Olivier. Les priorités passent aujourd'hui par des formations technique, digitale, managériale et commerciale pour les quelque 24 agences du groupe présentent dans la région (et à Paris) et ses quelque 520 collaborateurs au profit de ses quelque 12 000 clients TPE et PME. «Nous sommes clairement dans un objectif de renforcement de nos compétences métiers. Notre métier passe aujourd'hui par une réelle interprétation des chiffres et non plus uniquement par leur simple saisie.» C'est une véritable mini révolution qui s'opère dans l'univers comptable.



La marque employeur, une réalité chez Yzico



«La grande question aujourd'hui est de savoir comment on repense notre business model et surtout tout faire pour cela continue à fonctionner», assure Yann Olivier, le directeur général du groupe Yzico.

#### INTÉGRATION ET **ACCOMPAGNEMENT**

Si aujourd'hui pour bon nombre, l'expertise comptable se caractérise encore à 80 % de saisie et 20 % d'analyse, dans un futur plus que proche, cela sera tout simplement l'inverse. L'IA est l'un des accélérateurs de cet état de fait déjà pris en compte notamment au sein d'Yzico. Depuis la fusion, l'artillerie lourde a été sortie aussi bien en interne, qu'en externe. Une marque employeur forte «Nous sommes Yzico» déployée pendant près d'un an après des audits internes avec l'élaboration d'une stratégie RSE (Responsabilité sociétale des entreprises) certaine. Le nouveau vaisseau amiral du groupe du côté de l'allée de Longchamp à Villers-lès-Nancy sur le technopôle de Brabois en est l'exemple criant. «Notre marque employeur est en place avec un important travail mené sur l'intégration et l'accompagnement de nos collaborateurs dans leur évolution.» Des collaborateurs qui doivent faire face à l'évolution certaine de leur secteur d'activité.

«Notre groupe s'appuie sur une équipe de collaborateurs qui possèdent une profonde connaissance du secteur et une passion pour l'innovation.» Un positionnement qui a fait mouche dans le cadre du palmarès des Meilleurs cabinets d'expertise comptable réalisé par nos confrères du Point, le premier du genre. Le groupe Yzico y obtient un score de quatre étoiles sur cinq dans la catégorie National et le même score dans les cabinets implantés dans plusieurs régions (la Lorraine était d'ailleurs bien représentée dans ce palmarès auec Batt & Associés et CER France avec cinq étoiles, Secef avec quatre étoiles au niveau National et le cabinet Erbrech-Muller avec quatre étoiles dans la catégorie cabinet du Nord-Est: NDLR). «Cette distinction est le reflet de notre engagement constant envers l'excellence, l'innovation et la satisfaction clients. Nos équipes travaille pour offrir des solutions comptables de premier plan à nos clients. Cette reconnaissance renforce notre détermination à maintenir ces normes élevées.» La performance, toujours et encore...

Emmanuel VARRIER

# Facture électronique: garder le cap... ■

Reportée à 2026, la généralisation de la facture électronique pour les TPE et PME (initialement prévue au 1er juillet 2024), s'affiche comme un des principaux chantiers du groupe Yzico auprès de ses clients. «Même avec le report, nous restons dans la même lignée histoire de ne pas être pris de cours lors de sa réelle généralisation», assure Yann Olivier, le directeur général d'Yzico.

# \$\times L'ESSENTIEL 55

## Événement

# Salon du Made in France: deux exposants de la Meuse présents à Paris

Né il y a onze ans pour promouvoir le Made in France auprès des consommateurs, Mif expo est désormais l'espace idéal où les acheteurs professionnels s'approvisionnent en marchandises de qualité directement auprès des fournisseurs. Le Mif expo a fait son retour le jeudi 9 novembre dernier, au Parc des expositions de la Porte de Versailles, à Paris. Pendant quatre jours, la 11e édition du Mif expo a accueilli un millier d'exposants venus de différents pays. L'objectif étant de mettre en avant l'artisanat français. Plusieurs espaces thématiques ont été mis en place: mode et accessoires, décoration et bâtiment, gastronomie et art de la table...



L'édition de cette année est assez spéciale pour le département, deux exposants originaires de la Meuse ont été sélectionnés dans le cadre d'un appel à candidature lancé par la Chambre des Métiers et de l'Artisanat de la région Grand Est. Lors de cette édition, la Savonnerie du Moulin, gérée par Laurence Giacomazzi, s'est démarquée au cœur de ce rendez-vous d'envergure nationale avec ses savons cosmétiques biologiques au lait d'ânesse. Attirée par tout ce qui est artisanal et écoresponsable, Laurence Giacomazzi utilise le moins de produits de synthèse possible. L'artisanat d'art meusien a été également mis à l'honneur à travers les créations en grès de Poppy Pottery. Les deux artisans meusiens ont opté pour 5 la démarche écoresponsable et ce en vue de réduire le réseau d'intermédiaires et de fabriquer des objets finis destinés directement à leur clientèle.

#### **Expertise-Comptable**

Yzico Commercy inaugure ses nouveaux locaux



Composé d'équipes lorraines, alsaciennes, parisiennes et champardennaises, Yzico est un groupe d'expertise comptable et de conseil ancré depuis des décennies dans le Grand Est. Depuis octobre dernier, les équipes d'Alexandre Friedrich, expert-comptable et associé, reçoivent les chefs d'entreprise et dirigeants meusiens dans leurs nouveaux locaux situés au 32 route de Boncourt à Commercy. L'inauguration officielle est annoncée le mercredi 15 décembre lors d'une journée portes ouvertes rythmée par plusieurs activités et échanges. Au programme, un atelier gratuit sera organisé pour mettre au banc d'essai la puissance de l'intelligence artificielle, des conférences autour de l'organisation digitale de l'entreprise et des activités de réalité virtuelle.

#### **Formation**

### Journées Portes Ouvertes du Cnam à Verdun



Portes ouvertes les 17 et 18 novembre 2023 dans le Cnam (Conservatoire national des arts et métiers) de Verdun. Objectif affiché, faire découurir les formations proposées par l'établissement aussi bien pour les salariés, les demandeurs d'emploi ou encore les indépendants et les moyens de financement disponibles. Dispensée à la fois par des enseignants et par des professionnels du secteur, la formation proposée par le Conservatoire répond parfaitement aux attentes du marché de l'emploi. BTP, environnement, énergie, logistique, informatique en passant par le commerce, le marketing, la comptabilité, la gestion ou encore les ressources humaines, les différents parcours de formation débouchent sur les métiers les plus demandés au marché du travail. Ce large panel de formation a été conçu pour favoriser l'employabilité des diplômés tout

en s'appuyant sur l'alternance mise en place avec plusieurs structures. Un atout supplémentaire permettant aux alternants de mettre en pratique leurs connaissances et de développer leur réseau professionnel.